

La financiación del nuevo templo de Torreciudad: ¿cómo se pagó?

¿Cómo se financió la construcción del nuevo templo del Santuario de Torreciudad?

08/09/2024

Cuando los miembros de la Obra se enteraron de que se iba a hacer una campaña pidiendo dinero y ayuda a mucha gente, dijeron: "Bueno, si esto es algo que san Josemaría, nuestro fundador, quiere hacer para dar

gracias a la Virgen por la protección al Opus Dei y a él, tendríamos que empezar a arrimar el hombro nosotros mismos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/donativos-torreciudad-1/> (02/02/2026)